

進取

法政大学高等学校 同窓会 会報

2016年(平成28年)5月00日(水) 第41号

発行所 法政大学高等学校同窓会
〒181-0002 東京都三鷹市牟礼 4-3-1
Tel. 0422-79-6233 Fax. 0422-79-6262
http://www.hoseikd.jp

発行人 岩村元雄 (同窓会会長)
編集人 大貫光伸 (広報委員長)
題字 飯田亮三 (校長)



同窓会 憲章

われわれ法政大学高等学校同窓会は母校の
伝統風土である「良き師、良き友集い結べり」
の精神を継承し、母校の校格を向上させるこ
とを目的として強力な支援体制を築く。
また「母校の誇り、母校愛、母校への貢献」
を共通理念として会員が一体となった活力あ
る組織を形成するものである。



同窓会の応援垂れ幕

第68期生 入会おめでとう

同窓会 会長 岩村 元雄

同窓会員のみなさま、
こんにちは。陽春の候、
ご健勝にてご活躍のこと
とお慶び申し上げます。
3月12日(土)、無事高
校卒業式を終了し225
名(男子107名、女子
118名)の新入会員第
68期生が同窓会に入会
していただきました。同
窓会より卒業の記念品
として「USBメモリー」
を贈呈し同窓会憲章を配
布させていただきました。
恒例により卒業式前日は
飯田校長先生、米山
副校長先生、松井事務
長ご列席のもと、昼食を
共にしながら新卒業生の
同窓会担当委員(別掲
載)と同窓会役員による
打ち合わせ会を開催しま
しました。基本的には同窓
会憲章を共通理念として
総務、財務、広報、事業、
組織拡充の5委員会の活
動を各責任者より説明
させていただきました。ご協力
を依頼致しました。

4月5日(火)平成
28年度入学式が行われ
まして、中学生140名
(男子70名、女子70名)
高校生233名(男子
101名、女子132名)
いづれも4倍強の倍率を
突破されての入学で多摩
の御三家として狭き門で
した。
法政中学から数えると
今年で80周年を迎える母
校ですので永い歴史と伝統
があります。それを築
き上げてきたのが卒業生

とで、全国で唯一の「善
行賞」を表彰されました。
恒例の「鈴掛祭」を演
出した生徒会の皆さんも
見事な活動でした。平成
28年度もたくさんさんのク
ラブが素晴らしい活動をさ
れますように、大いに期
待しているところです。
4月より法政二中・高
が新校舎完成、男女共学
で新しい出発を致しまし
た。誠にめでたうござ
います。2018年には
女子高も男女共学とな
り、スーパーグローバルハ
イスカールと文部科学省に
認可されて「法政国際高
等学校(仮称)」として
出発することです。
兄弟校の益々のご発展を
お祈り申し上げます。
今年のクラス・クラブ委
員総会は6月18日(土)
に母校で予定していま
す。また毎年学校からお
招きをいただいております
「第19回ホームカミン
グデー」は11月19日(土)
に予定されています。皆
様の参加をお待ちして
おります。
同窓会はボランティア
活動ですが「母校愛」「母
校への貢献」を共通理念
として「自薦」「他薦」
の役員を公募していま
す。
今年も「明るく、楽し
く、元氣よく」をモットー
に活動していきますので、
よろしくお願ひ申し上げ
ます。



移転・共学化の10年を振り返り、 未来を展望する課題

法政大学高等学校 校長 飯田 亮三



この1月の民間スキーバスの事故で、未
来ある若者たちの尊い命が奪われまし
た。法政大学の尾木直樹ゼミの学生たち
も事故に巻き込まれ、治療入院中の生
存者もいる中で、4名の前途有望な若者
たちの命が犠牲となりました。事故直
後、大学は、田中優子総長を先頭に対
応を開始し、被害者と交流のあった多
くの残された学生たちの傷ついた心を癒す
ケアを継続しました。先の事故の犠牲者
に対し、深く哀悼の意を表するとともに、
あらためて「安全・安心」の課題の重要
性を痛感せざるをえません。

さて、2015年度も、卒業式、そし
て次年度の入学式を迎える時期となりま
した。

本校の歴史を振り返りますと、
2007年に共学化を果たしたわけです
が、次年度の2016年度で満10年に
なります。

1936年設立の本校には80年もの長
い歴史と伝統がありますが、移転・共
学化してからのことでは、まだ9年
にしかありません。その意味では、新設
共学校と言うべきなのかもしれません。

そして、この9年間は、まさに困難な
中での、学校づくり・教育づくりであり
ました。2010年1月の高校2年の北
海道修学旅行事件以来ということでも、
引き続き困難な中での、学校再生・教
育再生の取り組みであったという他あり
ません。

当たり前のことを当たり前にできるこ

とが一流の条件ということをどこかで聞い
たことがあります。教育活動において当
たり前のことを当たり前におこない、教
育らしい教育づくりへと努力を重ねてい
きたい。そのように心から願っています。
「安全・安心」「信頼と共同」「対話と
討論」を土台にした学校づくり・教育づ
くり。そうした地道な努力を継続して
いく中で、豊かな教育活動が開くもの
と考えています。

いま法政大学は、総長を先頭に、H O
S E I 2030のミッション・ビジョンを全
学的に議論しているところです。

法政二中高も、次年度2016年度よ
り、新校舎での男女共学校となり、法
政女子高も、2018年度を目途に共学
校へ、さらに国際化を重視する学校をめ
ざす教学改革が進行中です。

本校としても、この10年を振り返り、
問題を問題として解決しつつ、あらたな
未来へと進んでいかなければなりません。
法政中高をさらに素晴らしい学校にする
ために、信頼関係を大切にしながら、教
育力を向上させ、豊かな教育活動を展
開していく決意です。

2016年度の体制ですが、特任副校
長・学校アドバイザーとして、尽力いただ
きました鈴木たつみ先生が退任されまし
た。今年度は、引き続き、校長は飯田
副校長は米山の体制となります。

同窓会の皆様には、引き続き本校に
対するご支援・ご協力をお願い申し上げ
る次第です。

第18回

ホームカミングデーを終えて

実行委員長 兼坂 壮一



今年度も卒業生を
母校に迎える日とし
てホームカミングデー
を実施し、法政中卒
業の宇田川昭吾氏
をはじめ、古い世代か
ら若い世代まで、本
校卒業生だけでも50名近くの参加があり、
大いに盛り上がりつつ同窓生としての親交を深
めました。以下に概要を説明します。
日時場所…11月21日(土)13時30分から16時
本校多目的室・1F食堂

目的…退職教員および卒業生の親交を
深める

参加者…約65名(卒業生46名・同窓会役
員10名前後・プラタナス会数名・退職教員
3名・教員7名・職員3名・途中出入りあり)
退職教員…清水健三(社会) 若橋保男(体
育) 安藤博樹(英語)
現職教員…飯田校長・米山副校長・兼坂(国
語)・石川(社会)・牛田(社会)・豊田(理
科)・小林素(理科)・職員…松井・秋吉・
野口(P.T.A同窓会事務局)

ホームカミングデー



2016年度は11月19日(土)に開催いたします。

(第一部)
懇談会13時30分～14時15分
開会の辞・退職教員のお話

(第二部)
懇親会14時30分～16時

岩村同窓会会長の挨拶と乾杯を皮切りに卒
業生の紹介・各期代表の方の挨拶および旧法
政一中高時代の看板をバックに記念撮影が為
され、終始和やかな懇親会が執り行われま
した。

〈退職された先生方のお話〉

■清水健三先生(社会)

近隣にお住まいですが、徒歩でいらつ
しゃつたことでもあったので、徒歩でいらつ
てきたので、1時間余りかけて散歩しながら
いらつしゃつたことでした。市ヶ谷校舎か
ら吉祥寺校舎に移転したばかりの木造平屋
建ての校舎についてしみじみと思い出深い話を
頂きました。

※飯郷茂先生(社会)も当日参加される予
定でしたが、前日庭の植木を手入れしていた
際に、梯子から落下して脚を骨折されてしま
つたことでも急遽欠席となりました。ご回
復をお祈りするとともに、またの御来校をお
待ちしております。

■若橋保男先生(体育科)

現役時代と変わらぬ若さにあふれ、現在も市
役所関係のボランティア活動の中心になって活
動されていることでも、退職後も第二の人生
を謳歌なさっている様子がお話から伺えて、
エネルギーを頂きました。

一中高時代の運動会の組み体操の話や、男子
校時代ならではの話しに花が咲きました。

■安藤博樹先生(英語科)

安藤先生もボランティアで活動しているカフエ
の話など充実した日々を過ごされているよう
でした。海外研修で、三付属の生徒を引率
した際に、一中高は身なりも自由で、金髪の
生徒などもいて、見た目ではいぶかしがられ
たが、何かイベントなどを任せるとリーダーシ
ップを発揮して、フレンドリーに場を和ませ
雰囲気を持つていたという古き良き一中高時
代を語って頂きました。

〈2016年度に向けて〉

予算に関してですが、年々学校予算が縮小さ
れており、厳しい状況にあります。これまで
のホームカミングデーの諸費用は学校予算よ
り支出させて頂いていましたが、今まで通り
の予算で運営していくことが困難になって参
りました。今後参加される方には、会費を
徴収して多少のご負担を頂くことにはなるかと
思われますが、母校の為に今後ともご理解と
ご協力をお願い致します。

クラス委員長あいさつ

第68期生委員長を勤めさせていた... 真中丈です。私はこの法政大学高等学校が大好きです。この思いをみなさんと共に共有して、懐かしんだり、人生の活力にしたりする事を心から望んでいます。そのため私達クラス委員が中心となって、みなさんが熱く語れる場を作り、サポートしていきたいと思っております。(真中丈 高68期)

開催日時... 2016年3月11日11時30分
開催場所... 高校棟B1階 会議室A



新クラス委員の皆さんを迎え

2015年度新入同窓生クラス委員説明会を例年通り開催致しました。飯田校長、米山副校長、松井事務長をお迎えし、高68期新クラス委員に、同窓会憲章、組織、運営等について同窓会長及び各委員会より説明を致しました。昼食のお弁当を食べながら新クラス委員の自己紹介があり、高校のクラブ活動、大学進学先やクラス委員としての気持ちや役割等、たくさんのお話を聞くことができました。真中クラス委員長も上記のとおり意気込みを語ってくれました。法政高校同窓生の友情と母校愛をいつまでも大切にして下さい。併せて同窓会への御協力もよろしくお願い致します。(広報委員長 大貫)



●1組 鷺尾将也 小川真奈
●2組 太田圭哉 小林杏桜里
●3組 市川諒一朗 井上さくら
●4組 松田拓也 近藤実央
●5組 真中丈 水嶋茉莉由
●6組 大隅礼央 笠原璃香

平成27年度事業報告

- 平成27年
4月5日(日) 春季東京都高等学校野球大会応援
4月6日(月) 法政大学中学高等学校入学式に役員出席
4月19日(日) 東京都高校ラグビーフットボール春季大会2回戦応援
4月26日(日) 東京都高校バスケットボール春季大会Cブロック1回戦応援
4月29日(祝) 東京都高校ラグビーフットボール春季大会3回戦応援
5月3日(日) サッカー高校総合体育大会東京都予選西支部大会2回戦応援
5月16日(土) 東京都高校ラグビーフットボール春季大会4回戦応援
5月24日(日) 第1回役員会
5月31日(日) 東京都高校バスケットボール東京都選手権大会応援
6月6日(土) 法政高校・法政二高硬式野球部親善試合応援
6月12日(金) 法政プラタナス会総会役員出席
6月20日(土) 第17回関東チャリディング選手権大会応援
7月12日(日) 同窓会クラス・クラブ委員総会 開催
7月25日(土) 全国高等学校野球選手権大会西東京大会応援
8月2日(日) 第2回役員会
8月16日(日) 大会定期総会
8月22日(土) 全国高校サッカー選手権大会東京都大会1次予選2回戦応援
8月18日(火) 全国高校サッカー選手権大会東京都大会1次予選3回戦応援
8月20日(木) 全国高校サッカー選手権大会東京都大会1次予選第18ブロック決勝応援
8月28日(金) 2015チャリディング日本選手権大会決勝応援

- 平成28年
9月2日(水) 4(金) 高校総体アイスホッケー競技選手権大会東京都予選応援
9月13日(日) 東京都秋季高等学校野球大会1次予選1回戦応援
9月16日(水) 全国高校サッカー選手権大会東京都大会2次予選1回戦応援
9月19日(土) 第3回同窓会ゴルフコンペ
9月19日(土) 東京都秋季高等学校野球大会1次予選2回戦応援
9月19日(土) 法政大学中学高等学校文化祭を役員多数見学
9月20日(日) 全国高校サッカー選手権大会東京都大会2次予選2回戦応援
10月3日(土) 第3回役員会
10月11日(日) 高校総体ラグビーフットボール大会東京都予選1回戦応援
10月24日(土) 東京都高校演劇コンクール多摩南地区大会鑑賞
10月24日(土) 高校ラグビーフットボール大会東京都予選準々決勝応援
10月25日(日) 高校バスケットボール大会新人戦第二支部大会応援
11月14日(土) 硬式野球部OB会総会役員出席
11月21日(土) 第18回ホームカミングデー出席
11月22日(日) 三鷹市民駅伝 役員応援
12月5日(土) 法政プラタナス会忘年会役員出席
12月23日(水) プラスバンド会OBORG会総会
平成28年
1月9日(土) 法政大学後援会オール法政賀詞交歓会 役員出席
1月15日(金) 新年役員顔合わせ会
1月23日(土) オール法政新年を祝う会役員出席
2月20日(土) 第31回付属校同窓会役員懇親会 役員多数出席
2月21日(日) ラグビー部OB会総会
3月11日(金) 新卒クラス委員への同窓会説明会 予算委員会
3月12日(土) 法政大学高等学校卒業式役員出席
3月18日(金) 法政大学中学校卒業式役員出席
3月21日(祝) プラスバンド会 第49回定期演奏会 役員鑑賞
3月27日(日) 演劇部春公演 役員鑑賞

HOSEI だより

OB・OGの通信報告

ラグビー部

OB会会長 川上 典純

昨年行われたラグビーワールドカップでの日本代表の大躍進、また今年の五輪に採用される7人制では、男女共に五輪出場決定、国内トップリーグの盛況、と空前のラグビーブームに沸いておりますが、弊部においても昨年度は歴史に残る1年となりました。

春は大学ラグビー祭で法政二高(前年度神奈川4強)との定期戦で、4121と6年ぶり勝利。春季大会では16強で国学院久我山に10-71で敗戦となりました。7人制全国選手(出場枠1)では、予選で強豪の大東一に26-24と逆転勝利し、決勝トーナメントに進出しました。準々決勝では前年度優勝校・本郷と接戦を繰り広げ、29-19で逆転勝利。春季大会準優勝の東京朝鮮と対戦した準決勝もタイトなロースコアの戦いとなり、劣勢の中、ラストワンプレーで同点ゴールを上げ、逆転を狙ったゴールは外れ12-12でノーサイドとなりました。トライ数も同数のため決勝進出は抽選となり、残念ながら負けることなく決勝には進出できなかったものの、3位表彰を受けました。15人制では上位校と体格・パワーの差が課題ですが、7人制では得意の高速展開ラグビーが、トップレベルに十分通用することが分かり、大きな自信となりました。秋の全国大会予選では準々決勝でシード



校の早稲田実業と対戦し、接戦を繰り広げたものの、71-22で敗戦。春の関東大会、全国大会出場は達成できなかったものの、7人制大会都内3位、全国大会予選では2年連続ベスト8となりました。OB会としては、現在、役員6名・幹事7名で活動しております。年に一度のOB戦・総会の開催、新入部員確保サポートや夏合宿等の資金援助、O

B会費徴収やグッズ販売による支援費用確保が主なものになります。現在、部員数は16名(2、3年生)であり、まずは部員数確保が課題です。現役員スタッフ、保護者とOBが一丸となり、関東大会・全国大会出場を目指していきたいと思っております。ご支援・ご声援の程、よろしくお願ひ申し上げます。

父母会主催の卒業生「送別試合」観戦記(バスケットボール部)

同窓会副会長 斉藤 利彦

昨今は神宮球場での硬式野球をはじめラグビー部、チアリーディング部、バラスバンドの定期演奏会、バスケットボール部などの試合会場が熱心に応援する父母会が多くなりました。バスケットボール部OB会の会長の話では「6年前に女子の試合に出かけたとき応援席には一人の選手のご両親と若い男性4人でしたが、一昨年同女子4人の試合に、一昨年に一度のOB戦・総会の開催、新入部員確保サポートや夏合宿等の資金援助、O

の皆さんが体育系・文化系の部活を応援観戦する機会が増えてきているのでしよう。このたびは母校体育館に於いてバスケットボール部の父母会が主催する、卒業生の「送別試合」取材しました。昨年の秋、現役選手とご父母の皆さんが公式試合において、熱心に取り組んでいる様子を見させていただきました。楽しみにお伺いしました。「卒業生を送る送別試合」「試合終了後の記念撮影会」「OB会からの記念贈呈」など一連の行事が終了し、父母会以外の観戦者が退席した後には校外に会場を移して顧問の先生と選手たちを

囲んで会食が行われたそうです。顧問の先生、選手の方々、父母会、OB会、同窓会がそれぞれに「絆」を深めています。母校の「伝統」「校格向上」に取り組み一つ一つの形を紹介させて頂きました。同窓生の皆さん、ご自宅近くの高等学校で後輩の試合が行われることがあります。選手の方には「元氣」をお届けするには「応援観戦」というサポーター活動こそが最も効果的です。どうか皆さん会場へお出かけください。



第24回三鷹市民駅伝 入賞

男子5位 / 女子4位

2015年11月22日(日)開催

平成27年11月22日(日)、三鷹市民駅伝大会が三鷹市内で開催され、今年も高校陸上部が参加しました。

- 1区 2.6K区間 / 2年 水上 最初はマネージャーとして入り、1年生後半から1500選手に。
- 2区 2.6K区間 / 1年 田丸 夏休み直前に入部。他の部員より練習期間が短いですが、陸上に捧げる姿勢は一目を置けます。
- 3区 3.2K区間 / 1年 小畑 調子を落とす存在になっていくと思えます。
- 4区 3.5K区間 / 1年 平 現在体育会で箱根駅伝を目指している飯盛を彷彿させる走りの特長です。

■法政高校陸上部女子
1区 3.2K区間 / 1年 武内 一度部活から離れたしまし



子を上上げています。

- 2区 2.6K区間 / 2年 近藤 長距離ブロック長として責任を背負いながら頑張っています。
- 3区 3.2K区間 / 1年 二条 もともと一番遅かったのですが、陸上に向かう気持ちは強く、1年女子長距離では一番の力まで成長しました。
- 4区 3.6K区間 / 2年 神田 年春から入部。研究熱心で、才能にも恵まれています。

■法政高等学校 陸上競技部顧問 木村越先生より

毎年、三鷹駅伝に出場の際は、法政高校陸上部の応援をしていただき、誠にありがとうございます。部員も、そして私自身も毎年この日を楽しみにして練習しております。今年もチームの力をチームにし、たくさんの苦しみや伴いながらも少しずつ成長しているところだと思います。

チームの状況として、目指すものが高くなるほど、チームとしての結束力も必要となり、その過程で方針についていない部員もたくさんいました。当日は3年生も引退して新しいチームとなり、また見事箱根駅伝への出場を決めました。私



「法政一高18期会」永遠なれ

早いもので2011年11月の18期会から3年数ヶ月が経ちました。来年は卒業50周年の記念すべき年になります。松本先生は84歳、清水先生は85歳のご高齢につき1年前倒しをして卒業50周年記念の18期会を開催することになりました。

こんな書き出しで送られてきた18期会の開催案内状は幹事の川島浩二君からでした。お知らせにはこうありました。

思い起こせば20数年前、宮内君の通夜に参列したメンバーが、4組篠宮君の吉野寿司の新規開店に合せて集まったのが初回でした。その後、徐々に参加メンバーも増え、しばらくは毎年行っていました。そのうちお互いの連絡も頻繁になりましたので、なにかのイベントに合わせ、開催するの付け親でもありました。小川先生の校長就任祝い、小川先生・神田先生の勇退記念、4組武村君の法政大学教授就任祝い、小川先生・神田先生を偲ぶ会等々です。同級生の計報もありました。昨年3月には鹿児島在住の永野君が、今年の1月には自動車が活躍した白田君が黄泉の国へ。お二人には4組北村君の菊花園さんよりお花を18期会名でお送りしましたといったことも。

清水先生を中心に満面の笑顔でポーズをつくる5組の面々。た1組から6組迄50名の級友たちの18期会には武村君の乾杯から開通した大西君、熱線ではせまじく大西君、熱川の齋藤君や我がスパー1スターさんだみつお君をはじめ、高校時代の記憶とは様変わりした風貌あり、まったく変わらない者あり達が往時をしのび、近況を語り、果ては病氣や年金話が増えるのは年のなせる業かといった清水先生のうんち話や話の当り前のようにつづられる年頃の男たちの会話は尽きることなく、店内を駆け巡り盛り上がり続けました。しかし、想い出話が時計の針を後押しするようには容赦なく終わりを告げ、最後に法政大学の応援団長だった1組高村君のリードで校歌を斉唱、別れを惜しみつつ再開を約して三々五々となりました。

筆... 高村嘉昭
監修... 川島浩二



「第9回OB・OG同窓会」開催

法政大学高等学校プラスバンドOB・OG会 副会長 橋本 強史

法政大学高等学校プラスバンドOB・OG会には、「会員同士の親睦を図る」というもう一つの大きな目的があります。現役生の本番の鑑賞や参加、自主的に開催している小旅行、音楽や社会で活躍しているOB・OGへのインタビューなど、会員同士の交流や相互理解を深める行事を数多く行っています。中でも、秋に開催しているOB・OG同窓会「は毎年恒例の行事になっています。9回目を迎えた2015年度は、「プラスバンド会」の思い出や繋がりを共有する」という目標を掲げ、有志が集まった大学生幹事を中心として企画立案・運営を行いました。例年は飲食店などで開催していましたが、今回



は高校時代の思い出や懐かしさを感じていただくという想いより、法政大学高等学校の施設を借りて開催致しました。準備や企画立案では、大学生幹事で打ち合わせを重ねながらも、社会人のOB・OG会員からも意見を出し合いながら、どのような同窓会にしていくかを検討していきました。大学生OB・OGにとっては、「自らアイデアを考え、人に伝えて意見を貰い、修正を加えていく」というプロセスを学ぶ機会になりました。特に社会人OB・OGと意見を交換するこ

とは、大学生にとって中々経験出来ないことで、卒業後も会員同士の交流が深いプラスバンドOB・OG会ならではの光景です。同窓会当日は、上は1958年度卒の大先輩のOBから下は2014年度卒業の大学生OB・OGまで幅広い年代の方にご参加いただきました。またゲストとして、未来のOB・OG会員である当時高校3年生の現役生、そしてより猪瀬昌哉様、萩原光博様にご参加いただきました。猪瀬様と萩原様の撮影や写真の撮影と同窓会開催へのお祝いを賜りました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。同窓会ではOB・OG会会員同士の会話だけでなく、楽器やプラスバンド会に関する言葉を使ったビンゴゲームを行いました。ビンゴゲームでは、プラスバンド会に関する思い出やOB・OG会に対する想いをお話ししていただく場面もあり、目標に掲げたプラスバンド会の思い出や繋がりを共有できる時間になりました。



2016年度は新たに13名のOB・OG会員を迎え、今年もプラスバンドOB・OG会では、会員同士の交流を深めながら、会員一人一人の発展や幸福を実現していきたいと願っております。

（橋本強史 高25期）

同窓会では、現役生61名合わせて総勢84名の大所帯となりました。曲目は、近年映画化されたミュージカル「レ・ミゼラブル」に挑戦しましたが、練習は土日を中心わずかに10回程度と数少ない練習回数でしたが、社会人・大学生・高校生・中学生と幅広い年代がいる中で、「レ・ミゼラブル」に込められたメッセージを表現していくことは中々難しく、現役生、OB・OGともに曲を仕上げる中で得るものが多く、次の50回に繋がる取り組みとなりました。そのような中でも、現役生へ音楽技術のアドバイスを積極的に、逆に現役生から若々しさと溢れるパワー・情熱を貰いながら練習を積み重ねていきました。本番の演奏は90名という大所帯を感じさせるパワフルなサウンドが特徴的でした。また、中高時代に共に活動してきた同期・先輩・後輩との演奏は懐かしさを感じ、フレッシュで元氣溢れる現役生のサウンドの中で演奏する経験は、会員自身の音楽活動や生活の活力になります。



プラスバンド会 定期演奏会

法政大学中等高等学校プラスバンド会では、年に1回定期演奏会を開催しています。49回目を迎えた2015年度の定期演奏会には、2016年3月21日（月・祝）に新宿区立新宿文化センターにて行われました。プラスバンドOB・OG会は、今年度も「現役生・OB・OG合同バンド」として出演しました。会の目的の一つである「現役生がプラスバンド会により良い活動が出来ることをサポートすること」を実現するべく、演奏会の練習から本番に携わりながら、現役生への音楽技術指導や部活運営に関するサポートを行っていました。今回の「現役生・OB・OG合同バンド」は、OB・OG23名が参加し、現役生61名合わせて総勢84名の大所帯となりました。曲目は、近年映画化されたミュージカル「レ・ミゼラブル」に挑戦しましたが、練習は土日を中心わずかに10回程度と数少ない練習回数でしたが、社会人・大学生・高校生・中学生と幅広い年代がいる中で、「レ・ミゼラブル」に込められたメッセージを表現していくことは中々難しく、現役生、OB・OGともに曲を仕上げる中で得るものが多く、次の50回に繋がる取り組みとなりました。そのような中でも、現役生へ音楽技術のアドバイスを積極的に、逆に現役生から若々しさと溢れるパワー・情熱を貰いながら練習を積み重ねていきました。本番の演奏は90名という大所帯を感じさせるパワフルなサウンドが特徴的でした。また、中高時代に共に活動してきた同期・先輩・後輩との演奏は懐かしさを感じ、フレッシュで元氣溢れる現役生のサウンドの中で演奏する経験は、会員自身の音楽活動や生活の活力になります。

（橋本強史 高25期）

演劇部の公演

同窓会副会長 萩原 光博



演劇部は「春公演」をとても楽しく観させていただけました。そして同窓会会報に寄稿をいただき同窓会として大変注目されており、昨年度は3回の舞台を観ることが出来ました。

先ずは9月の鈴掛祭公演(修学旅行)中学生部員がメインの舞台で笑いのありながら民主主義とは日本の戦後とは何かを考えさせられました。

2回目は10月の東京都地区大会で奨励賞を受賞した「夏芙蓉」でした。卒業式の後、深夜の教室での出来事の話なのですが、笑いあり涙ありでとても作品の良さを表現しており受賞も納得でした。

3回目は「春公演・NOBUNAGA」で戦国時代の武将と家臣が現代にタイムスリップして高校生になってしまおうというユニークなロング作品でも楽しく観させていただきました。

春公演・鈴掛祭では、受付で手作りのパンフレットを配布し、帰りに部員が見送りをしてくれるのですが、その雰囲気がとても学生らしく楽しい部活なのだろうなと思わせてくれます。

是非、皆様にも観ていただきたいと思っております。



OGの井上さん・神山さん

平成28年度クラス委員総会のご案内

平成28年度法政大学高等学校同窓会クラス委員総会を左記のとおり開催いたします。是非ご出席をお願い致します。

記	平成28年6月18日(土)
時間	午後2時 受付開始 午後2時30分 開会
会場	法政大学中学高等学校 B1F多目的室A・B
会費	2,000円
議題	平成27年度事業報告 平成27年度収支決算(案) 平成28年度予算案(案)

なお、準備の都合がありますので、ご出欠の予定を6月10日までに事務局にご連絡ください。

担当：総務委員長 田辺 勉



同窓会役員・広報スタッフ募集

いつも法政高校同窓会にご理解とご協力を賜りありがとうございます。同窓会では、「母校愛」「母校への貢献」を共通理念として活動を共にする役員を公募しています。

また、広報委員会では、広報活動にご協力いただけるスタッフも募集しています。左記の通り活動をしていきますので、各々得意な方、好きな方、興味がある方、事務局までご連絡いただければ幸いです。

- ◎ 広報作成に係る活動 (取材・写真撮影・加工・印刷デザイン)
- ◎ ホームページ作成に係る活動 (各種データ加工・アップロード作業)
- ◎ 同窓会会員名簿の管理 (広報委員長 大貫 光伸)

華道部の「生け花」をご紹介します。(鈴掛祭にて)



「転居先」へ連絡下さい!!

発行年度により多少の差はありますが、毎回かなりの数の不達が発生しております。不達理由はさまざまですが一番目立つのは「転居」による不達です。このことは私共にとりまして大変残念な思いです。お住居の変更等がありましたら是非共々クラス委員の方々へご連絡下さい。又直接、同窓会事務局にお知らせいただいても結構です。これにつきましても各クラス委員の皆さまにも、クラス委員総会などでご協力をお願いしております。

これからも一人でも多くの同窓生の皆さまへ会報「進取」をお届け出来ますよう、私共もがんばります。どうかよろしくお願致します。

(組織拡充委員長 澤田 安弘)

同窓会 年会費(年三千元)納入のお願い

同窓会費の収入は、皆様方のご協力により年々増加しておりますが、一方、支出の方も学校協力費(生徒部活動支援等)、同窓会会報費など増えております。収支バランスには気をつけているつもりですが、財務状況はなかなか良くありません。繰越金が年々減ってきています。

収入元は同窓会年会費と新卒業生の入会金だけです。今年度は会費納入に関係なく、同窓会会報は同窓生に(一万三千元)を発送致しました。

つきましては、この状況をご理解いただき、今年度も、同窓会会費(三千元)のお振込みをお願い申し上げます。振込用紙は会報に同封いたしました。

財務担当副会長 相川 欣運(六期卒)

振込詐欺にご注意ください!

いつも同窓会にご協力をいただきまして有難う御座います。先般、会員の個人宅に「同窓会に30万円の寄付をお願いします」という旨の文書と口座番号が明記された振込用紙が送付されてきた、との連絡がありました。

法政高校同窓会におきましては、会報と一緒に同封する振込用紙の口座以外に振込みをお願いすることはありません。もし同窓会を名乗ってお振込み依頼などの文書が送付されてきましたら、事務局までご連絡をお願いいたします。

(同窓会事務局)

物故者

元一中高教員 坂本 正吉 先生(数学科)

元校長 馬場 昌平 先生

2015年12月4日に永眠されました。(享年86歳) 馬場先生は、PTAOB会の設立、教養文化講座の開講、高校野球甲子園春・夏出場、秋の古寺めぐり等々、学校及び地域にも多大な貢献をされました。

2008年8月には、「生かされ生きていること」の著書を上梓されました。ここに謹んでご冥福をお祈りいたします